SIBNUZE

●町ホームページ内「写真ニュース」でも地域の話題を配信中!

サマーレッスン

● 7 /12 (レイクアリーナ箱根)



箱根ソーラン座によるサマーレッスン大会がレイクアリーナ 箱根で開催されました。町内5園の幼稚園・保育園の園児が一 堂に集まり、一生懸命踊っていました。当日は新しい演目も披 露されました。

箱根をもっとキレイに!!

● 7 /20 (町内各地)



株式会社プリンスホテル・富士屋ホテル株式会社・株式会社 小田急リゾーツ・藤田観光株式会社・株式会社ホスピタリティーから100名の社員の皆さん、また町観光課・環境課の職員による「箱根クリーン作戦」が行われました。観光客の皆さんを、よりキレイな箱根でお迎えすべく町内各地において清掃を行いました。

わっしょいわっしょい!

● 7 /17 (仙石原)



仙石原諏訪神社の天王祭では、獅子舞や神輿が地域を練り歩きます。大人が担ぐ力強い神輿の演技に魅了され、子ども神輿の明るい声に元気をもらいました。

再始動!!

● 7 /26 (大涌谷園地)



大涌谷の園地が開放となり、9時から17時まで大涌谷園地の一部に立ち入ることが出来るようになりました。大涌谷周辺のハイキングコース及び自然研究路は引続き立入禁止ではありますが、箱根ロープウェイも全線の運行が再開し、箱根の観光が再始動しました。

柄、住所、電話番号を明記。任意の用紙可、メールで提出してください。(メッセージッールで提出してください。(メッセージで写っている写真を企画課に郵送またはEで写っている写真を企画課に郵送またはE



大きく育ってね!」 すくすくのびのび 「箱根の大自然で

真さん、奈緒子さんの長男(仙石原) 竹本 大岳 ちゃん (1歳2か月)

町の人口と世帯

- 7月1日現在- ()内は前月比

- ●人□ 11,592人 (-13) 男 5,520 女 6,072
- ●世帯 6,110 (-11)

※平成27年国勢調査の速報結果を基礎としています。

環境先進観光地 一箱根



コンセントを みんなでシェアして、低炭素社会へ。 こまめに抜いて待機電力をカット!